

MENUS DE SAISON SEASON'S MENU

La Nature est dans votre assiette ! Notre savoureux mesclun Bio vient de la ferme de Fermens, les oeufs bio de poules joyeuses qui gambadent, nos viandes certifiées suisses, boeuf et volaille, et de pure origine. Pour les poissons nous veillons aussi à ce que la pêche soit respectueuse. Nous devons préserver notre environnement et notre terre nourricière. Nous vous souhaitons de passer un agréable moment, riche en découvertes et saveurs délicates. Nous sommes aux fourneaux depuis 2001 avec la même Passion et toujours à la recherche de nouveaux goûts et parfums, de mariages subtils d'épices et des produits de notre magnifique région.

* Cay & Anne Nielsen Chefs et Propriétaires *

Nature is in your plate! Our tasty organic mesclun comes from Fermens farm, the organic eggs of happy hens, our certified Swiss meats, beef and poultry, come from pure origin. For the fish we also make sure that fishing is respectful. We must preserve our environment and our nourishing land. We wish you a pleasant moment, rich in discoveries and delicate flavors. We have been cooking since 2001 with the same Passion and always looking for new tastes and fragrances, subtle spice weddings with products of our beautiful countryside.

NOS SUGGESTIONS PRÉSENTÉES PAR NOS HÔTESSES

Suggestion du Jour ou Suggestion du Jour et Entrée petite salade de mesclun ou Velouté du jour ou alors pour vous faire plaisir, le Menu Gourmand composé d'un plat de votre choix, un verre de vin de votre choix, et notre dessert du jour.



Végétarien, Vegetarian (for Vegan ask the waiter demandez au service.)

Les Entrées, To start



SALADE DE MESCLUN ... FRS. 8.20



SALADE DE CHÈVRE CHAUD ... FRS. 13.80

* Servi sur notre pain de grain. Good Warm goat cheese on our Dark bread, *

MESCLUN AUX PETITES CREVETTES ET GRAPEFRUIT. ... FRS 13.80

Baby leaves Salad with shrimps and grapefruit.

Menu Enfant, Kids Menu - 11 ans

CROQUE MONSIEUR TRADITIONNEL, SALADE DE MESCLUN. ... FRS. 13.90

Croques Monsieur, jambon de dinde, mesclun fermier.

* Croques Monsieur, turkey ham, organic mesclun. *



PLAT JOUR ENFANT ... FRS 13.90

PETITES PÂTES À LA CRÈME ET FROMAGE PADANO ... FRS. 12.90

Farfalle with cream, vegetables and fresh Grana Padano.

GAMBAS SAUVAGES, MANGUE ET PASSION, RIZ ET LÉGUMES ... FRS. 14.50

* Wild Shrimps, Passion and Mango sauce, With Basmati Rice and Vegetables *

STEAK HACHÉ DE BOEUF DE PÂTURAGE (CH), RIZ LÉGUMES ... FRS. 16.90

* Premium Swiss meat, rice and vegetables. *

Salades Bio de la Ferme de Fermens



LE POKE BOWL DE VOTRE CHOIX, PETITES CREVETTES, OU LÉGUMES OU ENCORE TRUITE BIO FUMÉE. ... FRS. 23.90

* Your choice, Shrimps, Smoked fish, or all Vegetables. Composition of ingredients can change following seasons. *

BUDDHA BOWL, BOEUF OU POULET MARINÉ THAÏ. ... FRS.25.90

* Your choice of Marinated beef or chicken, in Thai way, Rice Vegetables, mesclun salad. Composition can change. *



SALADE MARRAKECH ... FRS. 24.90

Un jardin de Mesclun, délicieux petits légumes aux épices marocaines, couscous cannelle et fruits secs.

SALADE CARAÏBE ... FRS 29.90

Gambas Sauvages en robe de Mangues et fruits de la passion juste pimentées, Riz Basmati façon Balzac et joli mesclun.

* Bio Salad with gambas, Basmati Rice and Fresh vegetables *



SALADE DÉCOUVERTE AVEC SON OEU FERMIER BIO, SES MIGNONNETTES ET PETIT CHÈVRE FRAIS ... FRS. 24.90

Composed of mesclun, farm egg and mignonnettes with butter and sea salt and fresh goat cheese.



SALADE DE CHÈVRE CHAUD GOAT CHEESE SALAD ... FRS 24.90

Chèvre grillé sur notre baguette au levain, accompagné de notre compote de figues et de fruits frais.

SALADE BALINAISE ... FRS. 25.90

Délicieux mesclun, avec notre émincé de volaille cuit tout tendrement au lait de Coco et épices Balinaises, sur Riz maison.

* Mesclun Salad, with chicken émincé tenderly cooked in our balinese sauce, Basmati Rice. *

Nos plats Signature

L'ÉMINCÉ DE VOLAILLE À LA BALINAISE ... FRS. 26.90

Un émincé cuit tout tendrement au lait de coco et aux épices sorties des grimoires du Balzac. Riz Basmati maison et légumes frais du marché. (sans gluten, sans lactose)

* Swiss Chicken émincé tenderly cooked on our Balinese sauce, Basmati Rice and fresh vegetables. (lactose and glutenfri) *

TARTARE DE BOEUF MAISON 180 GR ... FRS. 34.80

Délicieuse viande de boeuf de pâturage, pure origine CH coupée au couteau, tomates séchées, câprest et olives, mesclun de la ferme et petits légumes.

* Delicious wild beef, pure CH steak knife cut, dried tomatoes, capers and olives, mesclun from the farm and small vegetables. *

LES GAMBAS, MANGUE ET PASSION ... FRS. 29.90

De belles Gambas des mangroves préparées à la mangue et fruits de la passion, servies sur notre Riz à la coco et légumes de la ferme. (sans gluten, sans lactose).

* Wild Gambas in mango and passion sauce, lying on our coco style rice, and fresh farmer's vegetables. *

LES SATAYS JAVA ... FRS. 25.90

Filets de Volaille marinés et grillés, sauce cacahuète maison, riz Basmati et petits légumes frais.

* Chicken Filet mignon, with our peanut sauce, Rice Basmati in coco style Vegetables. *



STEAK HACHÉ VÉGÉTARIEN ... FRS. 18.50

Un steak aux légumes vegan, sauce tomate et Riz Basmati, légumes de la ferme.

* Vegetables chopped steak with tomato sauce, Basmati Rice and farmer's vegetables. *

STEAK HACHÉ DE BOEUF SUISSE DE PÂTURAGE ... FRS. 27.50

Servi avec notre Riz Basmati, Sauce tomate maison et légumes du marché.

* Swiss premium chopped steak with home made tomato sauce, basmati Rice and vegetables from market., *



PÂTES FARFALLES ... FRS. 24.90

Petites pâtes aux tomates séchées, olives, petites crevettes et Padano frais.

* Small pasta, with sundried tomatoes, olives, shrimps fresh Padano, virgin olive oil. *

LES FILETS DE TRUITE BIO DE L'ISLE (JURA) ORGANIC TROUT FILLETS FROM HERE. ... FRS.29.90

Deux magnifiques filets de Truite au citron confit, citron vert et coco, Riz Basmati Balzac et légumes du marché. (sans gluten, sans lactose)

Un peu faim mais pas trop ? not too hungry ?



GRILLOTIN AU CHÈVRE CHAUD ET MESCLUN ... FRS 18.90

Deux baguettes de pain de grain au fromage de chèvre, tomates cornichons et moutarde, passées au four, accompagnées de notre mesclun de la ferme.

* 2 baguettes of grain bread with goat cheese on tomatoes pickles and mustard, baked, served with organic Salad. *



GRILLOTIN TRADITIONNEL ET SALADE DE MESCLUN WITH SWISS RACLETTE CHEESE SOOOOO GOOD! ... FRS. 18.90

Deux baguettes pain de grain, avec du fromage Raclette CH, délicatement passées au four accompagnées de mesclun bio.

* With Swiss raclette cheese, and organic salad. *



CROQUE MONSIEUR CHÈVRE. GOAT CHEESE AND SALAD ... FRS. 13.90

Moutarde, Tomates et cornichons

* Mustard, tomatoes and pickles *

CROQUE M. TRADITIONNEL AVEC SON OEUF À CHEVAL ET SALADE ... FRS. 15.90

* Traditionnel Croque M with sunny side egg and Salad *



CRUNCHY CEREALS WITH HONEY AND BERRIES ... FRS. 9.90

Crunchy cereals, fresh fruit on yogurt powdered with cinnamon.

LE WEEK END NOS SPÉCIALITÉS DE BURGERS DE BOEUF SUISSE DE PÂTURAGES., OU NOS FAMEUX BRUNCHS DU DIMANCHE ON WEEK END TASTE OUR PREMIUM SWISS BURGERS OR OUR FAMOUS SUNDAY BRUNCHS.

Suggestions pour votre repas. Suggestions for your meal

ROSÉ OEIL DE PERDRIX ... FRS. 5.90

* Bio, Organic, Cave Capitaine, Begnins. Belle tenue agréable en bouche Best Swiss Organic Wine Award. Bout. 50 Cl Frs. 27.00 *

BLANC, CHASSELAS GRAND CRU ... FRS. 5.20

* Kursner Féchy. La merveille du coin. Marvellous typical Swiss White wine. Bout. 50 Cl Frs. 25.00 *

ROUGE, LE VIN DU MOMENT AU DL WINE OF THE DAY. ... FRS. 5.90

* Bout 50 Cl Frs. 28.50 *

BALZAC 1143 BIÈRE BLONDE ... FRS. 6.50

L'OKTOBERFEST ... FRS. 6.50

Bière blonde Lager non filtrée au goût teinté de finesse et d'élégance.

LIMONADE COCO ET JUS D'ORANGES ... FRS. 3.90

Limonade coconut orange juice.

LIMONADE KIWI ... FRS. 3.90

LIMONADE MENTHE ... FRS. 3.90

Mint Lemonade with fresh mint

CONSULTEZ NOTRE CARTE DE SPÉCIALITÉS BOISSONS. CHECK OUT OUR DRINKS SPECIALTIES